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                   УЧИТЕЛЯМ 
Пусть в день осенний ярко светит  

солнышко, 

Пускай листва букетами пылает, 

Луч яркий в класс войдет через  

оконнышко – 

Он тоже вас сегодня поздравляет! 

 

«Спасибо вам за знания, умения, 

За свет улыбки, ласковое слово, 

За труд ваш, за любовь и за терпение!» – 

Мы благодарно повторяем снова. 

 

Пусть будет в вашей жизни  

много радости 

И счастья,  

не подводит пусть здоровье, 

И никогда не знать тревог,  

усталости 

Вам искренне желаем 

 и с любовью! 

                                         

Автор: И Асеева 
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ПОЧЕМУ ДЕНЬ ЗНАНИЙ ОТМЕЧАЮТ 1 СЕНТЯБРЯ? 

              Почему праздник принято отмечать 

именно первого сентября? Причины, по 

которым День Знаний отмечают именно в 

первый день осени, нам поведает история 

праздника, которая будет интересной как для 

детей, так и для взрослых, ведь далеко не все ее 

знают. 

         Еще в древние времена, когда только 

начали появляться первые школы, учебный год 

в них начинался после уборки урожая, ведь 

дети помогали родителям в этом нелёгком деле. 

А уж после того, как урожай был убран, можно 

было с чистой совестью взяться за получение 

новых знаний. Поэтому процесс обучения начинался поздней осенью, а то и в начале зимы.   

Правда, это касалось только сельских жителей. В городах учебный год начинался, как правило, 

гораздо раньше —  в августе, так как там не было необходимости помогать взрослым в 

сельскохозяйственных работах..   Точной даты начала учебного года не было вплоть до середины 

30-х годов прошлого века. Только в 1935 году Советский народный комиссариат решил ввести 

единую дату начала учебного года - 1 сентября. 

Также была установлена продолжительность 

учебного года, а еще даты начала и окончания 

каникул.  Если говорить о том, когда 1 сентября 

стало официальным праздником, то случилось 

это не так давно. В 1984 году, когда указом День 

знаний был утвержден в государственном 

календаре. В этом же году изменился и формат 

праздника. Первый день осени перестал быть 

учебным, его начали встречать различными 

развлекательными мероприятиями — линейками, 

концертами. Остался лишь единственный урок — 

классный час или урок мира.   Первый день осени 

был выбран неслучайно, ведь именно в этот день 

раньше отмечали Новый год. Сыграло роль также и 

то, что множество школ в то время было при 

церквях, поэтому даже когда Петр Первый перенес 

празднование Нового года на первое января, 

церковь не спешила менять традиции и дата начала 

учебы осталась прежней, да и продолжительные 

летние каникулы решили не переносить на зимний 

период.  

https://odetprazdnike.ru/den-znanij-istoriya.html  

https://odetprazdnike.ru/den-znanij-istoriya.html


БОЛЬШАЯ ПЕРЕМЕНА  № 1 (106) 

 

 

           Белые банты, море цветов, приятное волнение родителей, учеников 

и педагогов — все это День знаний.   

        1 сентября 2021 года в нашей школе традиционно  прошла 

торжественная линейка, для учащихся 1А, 1Б, 1В, 10, 11 классов.  

        Праздник книг, цветов, друзей, улыбок, света! Двери нашей школы 

вновь распахнулись, чтобы дать старт новому учебному году!  В этом 

году наша школа в четвёртый  раз встречает своих учеников в новом 

здании. Нарядные ученики и ученицы с пестрыми букетами цветов, 

учителя и родители заполнили школьный двор.   

По традиции первыми  представляют малышей-первоклассников, их в 

этом году 84. Директор школы Демидова Татьяна Анатольевна  

поздравила  учащихся школы с новым учебным годом, отметив, что 

учение - нелегкий, но радостный и увлекательный труд.    

На линейке традиционно присутствовали почётные гости: 

начальник управления образования г. Ангарска- Лысак Л.И.; 

 кандидат в депутаты (а теперь и депутат!!!) государственной думы Российской федерации – 

Красноштанов Антон Алексеевич; 

Депутат Думы Ангарского городского округа – Дресвянский Михаил Георгиевич. 

Гости пожелали присутствующим, чтобы новый учебный год стал для всех  ярким и 

плодотворным, был наполнен творчеством, интересным и полезным общением, духовно, 

интеллектуально обогатил и ребят, и их педагогов. 

     С ответным словом выступила группа малышей - первоклассников, которые с выражением 

прочли выученные стихи. Эстафету подхватили  старшеклассники с задорным выступлением. 

В мероприятии  приняли участие классы кадетской направленности- 6А и 7А, творческие 

коллективы — Театр-студия «Шкода»  с неизменным руководителем Горбуновой О.С., 

спортивный клуб единоборств ФУДО-ДЖИТСУ  и  руководитель клуба - чемпион Европы и мира 

Верхозин К.И. 

 Перед линейкой мы взяли небольшое интервью у Красноштанова А.А.: 

1.Вы тоже учились в школе, что вам запомнилось из школьной жизни? 

- Все запомнилось из школьной жизни, именно там началось мое первозренье, именно там я решил 

кем я стану, поэтому для меня школа это 

очень важно. 

2.Вы часто бываете в разных школах, у нас 

Вы частый гость. Чем наша школа 

отличается от других?   

- Для меня лично очень  важно,   что я 

принимал участие в строительстве этой 

школы, для меня известен каждый квадрат, 

каждый кабинет. 

3. Кем вы хотели стать в детстве? 

Я всегда хотел стать как и мой отец – 

строителем! 

Поздравляем всех с новым учебным годом! 

Розлома Анастасия, Колозина Алина 
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           Дети – это наше будущее. А чтобы наше будущее было здоровым, нужно с 

малых лет прививать детям навыки здорового образа жизни, воспитывать в них 

бережное отношение к своему 

собственному здоровью, приучать к 

спорту.  

           2 сентября  в нашей школе 

прошёл День Здоровья. День 

Здоровья в школе – это весёлый 

праздник хорошего настроения, 

спорта и здоровья. Школьники очень 

ждут этот день, чтобы поучаствовать в спортивных соревнованиях и порезвиться. 

             Ежегодное проведение Дня Здоровья стало традицией в 11 школе. Он 

проводится для того, чтобы ученики, учителя, родители могли понять, как много 

значит здоровье в их жизни. В этот день школа будто оживает, ведь  задействованы 

все: учащиеся, педагоги. День начался с открытия, торжественного объявления 

«Дня Здоровья». Затем ученики совместно с классными руководителями прошли на 

этапы спортивных эстафет. Здесь было много увлекательных соревнований, где 

школьники с энтузиазмом состязались в скорости, ловкости и сплочённости. В 

результате все участники получили заряд бодрости и здоровья на новый учебный 

год. Хотим сказать спасибо нашим инициативным педагогам–  праздник удался! 

 

Итоги: 

На уровне НОО:  

1 место-3в, 3к 

2 место -4в 

3 место -3 б 

На уровне СОО 

1 место-6а 

2 место-5б 

3 место-5в 
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С 15 по 17 сентября в школе № 11 состоялся школьный конкурс - выставка «Дары 

Сибирской осени-2021».  

Как всегда - всё интересно, непредсказуемо и просто 

здорово! 

Ребята приняли участие в нескольких номинациях: 

- конкурс букетов «Цветочная симфония»; 

-конкурс поделок «Осеннее творчество»; 

-конкурс творческих представлений классов 

«Здравствуй, Осень золотая!» 

 

Конкурс оценивало очень строгое жюри во главе с 

директором школы Татьяной Анатольевной! 

Мы взяли интервью у школьного организатора  

Куликовой Анастасии Андреевны, которая 

принимала непосредственное участие не только в 

организации конкурса, но и в оценивании работ.  

  

- Чьи работы вам понравились больше всего? 

-Сложно сказать, так как очень много достойных 

работ. 

 - Сложно ли было организовывать ярмарку? 

-Сложностей не было, единственное что было 

сложным – это  собрать большое количество людей 

вместе. Организаторы  очень переживали,  чтобы 

не испортились поделки, поэтому старались очень 

оперативно их оценить. 

- Кто вам помогал в организации выставки? 

-Все помогали в этом, технический персонал, 

учителя, каждый внес свой вклад в организацию. 

- Какой класс принял самое активное участие? 

-С начальной школы:1в и 3в.   В старшей школе все 

старались нести побольше поделок. 

- Каковы  итоги ярмарки? 

-Итоги   хорошие, почти в каждом классе есть 

победители. 
Интервью взяли  Розлома Анастасия, Колозина Алина 
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          Очень понравился участникам и членам жюри конкурс 

творческих представлений классов  

«Здравствуй, Осень золотая!». 

Ребята заранее готовили творческий номер. В определённое время, 

строго по графику,   в класс приходили члены жюри, которые не 

только оценивали этот конкурс, но и записывали видео 

выступления. Директор школы Татьяна Анатольевна также 

принимала участие в составе экспертной группы, посетила все 

выступления и согласилась ответить на наши вопросы. 

- Татьяна Анатольевна! Вы были экспертом творческого 

конкурса видеозаписей.  Хорошо ли подготовились ребята? 

- Все  дети добросовестно к этому мероприятию готовились, у 

каждого класса была своя изюминка, у некоторых целая 

инсценировка,  некоторые пели, и пели с душой. Мне особенно понравился номер  4в  класса, они 

ставили сказку. Очень  понравился номер во 2б. Дети танцевали,  была осенняя мелодия.  Прямо 

растрогали меня до глубины души.   Все выступления детей были на хорошем уровне. 

- Какое выступление было  самое оригинальное и интересное? 

-Оригинальным были выступления: 4 «В» класса -  кукольный театр, 2 «Б» -  осенний вальс и 1 

«Б»  - сказка «Репка с учителем»  на современный лад.   

- Какие еще были номера? 

-Очень много было номеров, когда дети пели.  Кто-то пел,  дети танцевали под пение. Были  

постановки сказок, было  исполнение танцев.  Дети читали стихи. Достаточно  разнообразное 

было представление.  Жанры  дети выбирали разные. 

- Нужно ли чаще проводить такие конкурсы? 

-Конечно! Эти конкурсы нужно проводить!  Это  организовывает и сплачивает ребят,    они 

вместе готовятся к этому мероприятию.  Осенняя  ярмарка показала,  какие у нас родители 

творческие,  они вместе с детьми готовили  подделки, букеты. Всё это, конечно,  нужно делать. 

Ведь  таким образом у нас идет сближение родителей, детей и педагогов. 

- Что дают такие конкурсы? 

-  Во-первых, они приносят  радость и чувство удовлетворения детям и родителям, что они 

изготовили такие замечательные поделки.  Во-вторых,  это сближает коллективы, делает их более 

дружными. В-третьих, родители становятся участниками этих 

мероприятий,  что очень важно. 

- Что бы вы посоветовали участникам?  
-В некоторых классах детский коллектив выступал неполным 

составом. Я  бы пожелала, чтобы все дети  принимали участие 

в таких мероприятиях.  Ну, и дальше, на этой же волне были 

такими же творческими, интересными, креативными.  

 Вам понравилось быть экспертом? 

-Вначале я понимала, что очень много у меня работы, 

буквально каждые 15 минут мне приходилось оставлять свою 

работу и идти оценивать.  Но я  не пожалела, что приняла 

участие и увидела наших детей, потому что после лета мы все 

соскучились друг по другу.   Дети  с удовольствием принимали нас,  взрослых, радовались, что 

мы к ним пришли.   

Интервью взяли  Розлома Анастасия, Колозина Алина 
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            С 14 по 18 сентября 2020 года   в рамках проведения единой недели профилактики 

суицидального поведения  психологи нашей школы  Переломова Владлена Сергеевна, Юшков 

Евгений Павлович и Баргатина Анастасия Сергеевна  организовали необычное профилактическое 

мероприятие под названием «Разноцветная неделя». 

 Ребята рисовали плакаты на одну из тем: «Лайфхаки для поднятия настроения», «Факты о моём 

коллективе», «Вместе мы семья», «Как цвет влияет на настроение», «Научные факты о радости», 

«Таланты или особенности нашего коллектива», «Увлечения нашего класса». 

Все дни были «окрашены» в разные цвета: красный, зелёный, жёлтый.  

Мы взяли интервью у организатора мероприятия Владлены Сергеевны. 

- Сложно ли было организовать мероприятие? 
-Достаточно сложно, потому что в прошлом году я не 

сталкивалась с организацией проведения недели, но мне помогли 

коллеги. 

 -Кто вам помогал в организации? 

-Евгений Павлович, Анастасия Сергеевна, Анастасия Андреевна, 

Ольга Сергеевна, иногда помогали педагоги. 

-Какой класс был самый активный? 

-Самым активным классом был 9 б. 

-Кто вам предложил  идею организовать такое мероприятие? 

 Мероприятие проводилось на основании письма Управления 

Образования города Ангарска. Проводилось оно во всех школах. 

-  Вам понравилось быть организатором? 

-Было тяжело, но на переменах с детьми было интересно, 

особенно когда они сами активно участвовали. 

-С какой целью было организовано мероприятие? 

- С целью профилактики суицидов через укрепление психологического здоровья учащихся,  

создание положительного эмоционального фона в коллективе и среди учащихся. 

  Интервью взяли  Розлома Анастасия, Колозина Алина, Басырова Алиса 
 

https://dnevnik.ru/user/user.aspx?user=1000010939823
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Итоги недели: 

- 11 класс - «Самый наблюдательный класс»;  

10 класс - «Самый яркий класс зеленого дня»;  

9 А - «Самый отзывчивый класс»;  

9Б-   «Самый активный класс в разноцветной неделе»- 

ПОБЕДИТЕЛИ; 

7 А - «Самый пунктуальный класс»; 

8Б  - «Самый креативный класс»;  

7 А -  «Самый быстрый класс»; 

 7Б  - «Самый наблюдательный класс»; 

7 В -  «Топ фактов о нашем классе»;  

6 А  - «Самый активный класс» ПОБЕДИТЕЛИ; 

6Б  - «Самый отзывчивый класс»; 

6В -  «Дресс-код каждого дня»; 

5А  - «Самый яркий класс красного дня»; 

 5Б -  «Самый ловкий класс»; 

5 В -  «Самый любознательный класс»; 

7 К -  «Самый яркий класс желтого дня»; 

9 К  - «Самый находчивый класс» 

 

1А, 2В, 4А, 4К- «Самые ловкие»; 

1Б, 2Б - «Самые отзывчивые»; 

1В , 3А, 4В -  «Самые  любознательные»; 

2А, 3Б,4Б – «Самые креативные»;  

3В - «Самые активные»- ПОБЕДИТЕЛИ 

Мы решили узнать мнение ребят. Для этого мы пришли к победителям в 3В класс. 

-Ваш класс занял первое место в разноцветной неделе, как вам это удалось? 

-Мы все носили цвета дня. Мы принимали участие во всех конкурсах. 

- Кто из вашего класса был самый активный? 

-Тимофей  Фомин и Курбатов Степан. 

- Как вы думаете,  нужны ли такие конкурсы, что они дают? 

-Да, такие конкурсы нужны.   Они дарят нам радость.   Когда  есть такие конкурсы,  на переменах 

не скучно. 

- Сложно ли вам было победить? 

-Нет,  нам было весело! 

- Какие вы можете дать советы для других классов,  чтобы выигрывать? 

- Быть  поактивней и участвовать во всех конкурсах. А ещё мы советуем: нужно уметь не только 

трудиться, но и отдыхать. 

- Какие испытания  у вас были? 

-Когда был «желтый» день,  мы решали загадки.  Загадки были несложные.  В «зеленый» день мы 

спускались на первый этаж и играли в капельки. 

 

Интервью взяли  Розлома Анастасия, Колозина Алина 
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           День учителя - замечательный праздник, когда можно 

выразить свою благодарность педагогам за их непростой и 

благородный труд, за внимание и терпение, за желание видеть 

своих учеников успешными и счастливыми. 

Учитель – важный человек в жизни каждого. Ведь именно он 

открывает много нового и интересного, учит нужным и 

полезным навыкам, помогает ориентироваться в столь 

сложном мире. В этом году празднику День Учителя в нашей 

школе было посвящено два дня. 5 октября учащиеся старших 

классов пришли очень рано, 

даже раньше учителей, чтобы 

встретить их в фойе школы с праздничным «Ящиком 

желаний». А затем ребята  провели  во всех классах 

уроки «Профессия учитель-это здорово».  

           Многие классы приготовили поздравительные 

видеоролики, которые транслировались на 

телевизорах в школьных коридорах.  

А 8 октября состоялся  концерт в актовом зале. 

Ребята подготовили для учителей настоящий 

праздник. Теплые слова поздравлений, слова признательности и любви звучали в 

адрес педагогов. Мальчишки и девчонки от всей души пели и танцевали. 

Учителей поздравили ребята из театра-студии «Шкода» и  вокального  ансамбля 

«Рондо».     Первоклассники задорной песней объяснили всем, что бы было, если б 

не было школ.  

Учителям,  которые устроились в школу  в этом году, пришлось пройти сложное 

испытание – посвящение в педагоги 11-ой школы.  

 В этот день было сказано много теплых слов и поздравлений учителям. 
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                  В этот день в газетах принято писать  об 

учителях,  вспоминать их нелёгкий труд, говорить об их 

заслугах. И это правильно. Но нам было очень трудно 

выбрать учителя, про которого мы хотели бы написать. В 

нашей школе много достойных пера педагогов. Но про всех 

невозможно написать в одном юбилейном номере.  

                И мы подумали, что в этот раз не будем писать об 

учителях. Мы решили рассказать о  незаменимых 

помощниках в нашей школе, без которых также     

невозможен учебный процесс. О людях, которые следят за 

порядком и чистотой.  

Сегодня мы расскажем о человеке, без которого трудно 

представить нашу школу. Мы встречаем её каждое утро, 

видим, слышим. Её знает каждый ученик, каждый родитель. 

Это наша самая позитивная жизнерадостная тётя Оля.  

Ольга Викторовна Селезнёва работает в нашей школе  очень 

давно. Знает в лицо каждого ученика. Строго следит за 

порядком в гардеробе. Не стесняется сделать замечание учителям. 

Мы решили задать Ольге Викторовне несколько вопросов.     

Ольга Викторовна отвечала кратко и чётко. 

 

 

- Как долго вы работаете в школе? 

-Больше 15 лет. 

- Какие трудности возникают в Вашей 

работе? 

-У меня никогда не бывает трудностей.  

- Нравится ли вам ваша работа? 

-Очень нравится работа,  нравятся дети. 

-Сколько лет вы еще планируете 

работать в школе? 

-До окончания своей жизни! 

-Чем вы занимаетесь в свободное время? 

-Внуками!!!! 

 

 

Интервью взяли  Розлома Анастасия, 

Колозина Алина, Басырова Алиса 
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        На прошлой неделе проходил региональный образовательный Форум 
информационно-медийного направления РДШ «Медиаточка. Байкал» на 

базе Образовательного центра 

«Персей».  
На Форум съехались школьники с 

разных уголков  Иркутской области. 

Слёт так же посетили ученики нашей 
школы Розлома Анастасия и Колозина 

Алина. 

В течение пяти  дней ребята посещали 
мастер – классы. 

В рамках Форума состоялась образовательная программа по 

направлениям: фото, видео, дизайн, 
социальные сети, копирайтинг, Tik 

Tok, проекты и конкурсы ИМН 

РДШ, организация и ведение 
школьного медиацентра. 

Так же слёт посетили гости из 

Москвы и Мордовии, которые 
подарили ребятам полезные знания.  

На 4 день ребята ездили на Байкал в 

Листвянку, где посетили 
интересный музей и выполняли 

задания, связанные с медиа 

сферой. Весь слёт все ребята 
были активными, получили заряд 

мотивации и очень сплотились. 

Номер подготовили: Розлома Анастасия, Колозина Алина, Басырова Алиса, 

Беднарская Е.И. 

Ангарск, МБОУ «СОШ № 11», 2021 год 


